

Una bella reproducción de la
espada del Rey Fernando II
EL CATOLICO

VA A REGALAR GRANADA AL

GENERALISIMO

Granada, 26. — Ha quedado terminada la reproducción de la espada del Rey Fernando el Católico, que Granada acordó entregar al Caudillo en su visita a ésta capital en Abril de 1939.

La espada es obra del Jefe provincial de Artesanía, el escultor José Nava Parejo y mide noventa y dos centímetros por cuatro y es una bella muestra de la orfebrería de Granada. El estuche, de cuero repujado, con alegorías, obra del señor Vázquez Parra.

El Ayuntamiento y la C. N. S. son los que hacen la ofrenda, el primero pone el material y el segundo la mano de obra. Es probable que la ofrenda se haga al Caudillo el día 2 de enero, aniversario de la conquista de Granada por los Reyes Católicos.

DESDE EL VIERNES LONDRES:

No tiene un minuto de descanso

Mas de 500 aviones alemanes e italianos atacaron ayer INGLATERRA

Estocolmo, 26. — Desde el viernes, Londres no tiene un minuto de descanso. Las formaciones aéreas alemanas atacan sin interrupción la capital británica. Durante la jornada de ayer prosiguieron los bombardeos y continuaron también durante la noche de hoy sábado.

La Agencia United Press califica de particularmente intensos los ataques verificados ayer por la aviación alemana contra Londres. Desde el 15 de septiembre último han sido los raids más violentos efectuados durante el día. — EFE.

Nueva York, 26. — Se han realizado diferentes ataques por los bombarderos alemanes e italianos en el día de ayer y la noche de hoy, según anuncian los corresponsales de prensa en

la capital británica. A primeras horas de la mañana las primeras olas de la aviación germano-italiana, atacaron la costa de Escocia, realizando el ataque más de quinientos aviones, por lo menos.

Cien aviones aproximadamente, italianos, atacaron los objetivos militares de Londres. En la mañana de hoy, sábado, también han sido eficaces los bombardeos de las ciudades de la costa oriental de Escocia. — EFE.

Oslo, 26. — Un bombardero británico que realizó una incursión sobre la costa de Noruega, fué perseguido y derribado por los cazas alemanes. — EFE.

Berlín, 26. — Al rayar el alba de hoy los aviones alemanes han salido

de sus bases en olas sucesivas para continuar sus ataques contra Inglaterra. — EFE.

Berlín, 26. — Muy poco después de haberse dado la señal del cese de la alarma que duró toda la noche en Londres los aparatos alemanes volvieron a lanzar sus bombas contra la capital británica. Aviones de combate alemanes han renovado hoy sus vuelos sobre Inglaterra desde las primeras horas de hoy y todavía continúa el ataque contra los objetivos militares ingleses. — EFE.

Berlín, 26. — Un convoy británico muy importante ha sido atacado por dos aviones de combate alemanes a la altura de la costa oriental británica. Varios navíos mercantes fueron alcanzados. Un buque fué destruido y hundido. — EFE.

Berlín, 26. — En las primeras horas de ayer un avión alemán de bombardeo, atacó a un destructor británico a la altura de la costa oriental de Inglaterra.

Inmediatamente se produjo un incendio a bordo del destructor. Este cesó el fuego y se retiró seriamente averiado hacia la costa. Se observó también que estaba próximo a hundirse. — EFE.

Berlín, 26. — La Agencia D. N. B. comunica que los aviones de bombardeo han atacado esta mañana con éxito, al gran trasatlántico inglés "Empress of Britain" que se encontraba en aguas de la zona de guerra al Norte de Irlanda. El barco ha sido alcanzado de lleno por las bombas y comenzó inmediatamente a hundirse. Sus tripulantes pudieron salvarse en las cunas.

El "Empress of Britain" que fué construido en 1931 y que desplazaba 42.342 toneladas, ocupaba el décimo lugar por orden de importancia, en los trasatlánticos del mundo entero. — EFE.

TRES NOTICIAS DEL EXTRANJERO

Roosevelt hablará de nuevo el próximo día 30 de Octubre

Washington, 26. — La Casa Blanca comunica que Roosevelt hablará de nuevo el 30 de octubre, prosiguiendo su campaña electoral. — EFE.

Se prohíbe toda publicación o cifras referente a la entrega de aviones a Inglaterra

Washington, 26. — El Gobierno ha prohibido toda publicación de cifras referente a las entregas de aviones a Inglaterra o a otros países. — EFE.

El Rey Jorge ha enviado un mensaje al Mariscal Petain

Londres, 26. — De fuente oficial se confirma que el Rey Jorge ha enviado un mensaje al Mariscal Petain. — EFE.

NOTICIAS BRITANICAS ASEGURAN QUE EL FUHRER CONVOCARA EL REICHSTAG PARA ANUNCIARLE LOS RESULTADOS DE SUS ENCUENTROS CON S. E. EL GENERALISIMO, FRANCO Y PETAIN

Estocolmo, 26. — Noticias de origen británico aseguran que lo primero que hará el Führer al regresar a Alemania, será convocar al Reichstag con el fin de anunciar los resultados de los encuentros con Franco y Petain.

Por lo que se refiere a Francia, el "Nyoter" dice: Muy probablemente los resultados serán la conclusión inminente de la paz. — LIFE.

Es prematuro hablar de un acuerdo

RUSO-NIPON

Tokio, 26. — El diario "Tokio Asai Simoun" dice que es prematuro hablar de la conclusión de un acuerdo ruso nipón. Entre tanto, hay que indicar que la cordial acogida de que ha sido objeto en Moscú el Embajador japonés significa que han mejorado las relaciones entre los dos países.

Japón deberá realizar toda clase de esfuerzos para lograr una aproximación a la U. R. S. S. — EFE.

EL CAUDILLO y Serrano Súñer

LLEGAN A LA CAPITAL DE ESPAÑA

Madrid, 26. — Ha llegado a Madrid S. E. el Generalísimo. También ha llegado a la capital el Ministro de Asuntos Exteriores, señor Serrano Súñer. — CIFRA.

Una orden del Ministerio de la Gobernación, sobre los actos que se han de celebrar el día 29

Madrid, 26. — Por el Ministerio de la Gobernación, se ha cursado a los Gobernadores civiles, el siguiente telegrama con motivo de los actos que F. E. T. y de las JONS, ha de celebrar.

En la mañana del día 29 del corriente, Oficinas públicas y Comercio

deberán permanecer cerrados durante la ceremonia con excepciones. Legislación descanso dominical y empresas restantes deberán permitir acudir a dichos actos a sus empleados y obreros que sean militantes del Partido y hubiesen sido convocados a ellos.

DECLARACION OFICIAL DE LA ENTREVISTA DE HITLER Y PETAIN

Vichy, 26. — Una declaración oficial dice:

"La entrevista que el Canciller del Reich, Hitler y el Mariscal Petain sostuvieron el 24 de octubre se celebró en una atmósfera de gran cortésia. Los dos jefes de Estado procedieron

al examen general y al de los medios para restaurar la paz en Europa. Los dos hombres de Estado llegaron a un acuerdo bajo el principio de colaboración. La manera de aplicar estos principios serán estudiadas más tar

El pueblo italiano se encuentra orgulloso de participar en las ofensivas aéreas contra Inglaterra

Roma, 26. — El interés de los peñados romanos se concentra en la ofensiva aérea de los italianos contra Inglaterra.

"Il Popolo di Roma" dice a este respecto que el pueblo italiano se siente orgulloso de poder participar con su aviación en las acciones victoriosas

Instrucciones para la recogida de la lana

Madrid, 26. — Habiendo sido encargado el Sindicato Nacional Textil, de la recogida, de la lana de la actual campaña, por traspaso de las facultades que el Decreto de 28 de mayo último confería al Sindicato Nacional de Ganadería y con el fin de resolver con la urgencia posible, las dificultades actuales y evitar que puedan intervenir personas que no se hallen expresamente autorizadas, se hace saber por medio de la presente, a todos los ganaderos de esa provincia, que el servicio indicado, se efectuará mediante el envase, peso y pago inmediato al precio de tasa, de todas las lanas existentes en el momento actual, por medio de entre las casas recogedoras que habitualmente se dedican a este comercio, los que hayan sido provistos de la oportuna credencial expedida por este Sindicato Nacional y con la correspondiente autorización para la recogida del producto extendida por la oficina de la lana del Ministerio de Industria y Comercio.

Juventud Femenina de Acción Católica de Ceuta

SOLEMNE VELADA AL SANTISIMO

La Juventud Femenina de Acción Católica invita al pueblo católico de Ceuta a acompañar a Jesús Sacramentado en las horas que estará de Manifiesto que serán de las 12 del día a las seis de la tarde, en la Iglesia de los Remedios, hoy día de Cristo Rey.

Turno de la velada al Santísimo en la Iglesia de los Remedios por la Juventud Femenina de Acción Católica, hoy día de Cristo Rey.

De 12 a 12 y media. Señoritas Afri ca Rodríguez, Antonia Portillo, Ana María Muñoz y Luisa Jarques.

De 12 y media a 1. Señoritas Pepita Gallego, Carmen Orbañanos, Angeles Hernández y Marcelina Orbañanos.

De 1 a 1 y media. Señoritas Encarnación Guill, Pura Ruíz, María Navarro, y María Amores.

De 1 y media a 2. Señorita Dolores Juliá, Carmen de Benito, Pasión Gallego y Jacinta Luplañez.

De 2 a 2 y media. Señorita Dolores García de la Torre, Anita Leria, Paquita Robledo y Carmen García.

De 2 y media a 3. Señorita Antonia Jiménez, María Jesús Gallego, Araceli Ratero y Rosario Cubiles.

De 3 a 3 y media. Señoritas Concha Sánchez, Celia Carreto, Araceli González y Africa Martías.

De 3 y media a 4. Señoritas María Bernal, Juana Araujo, María Luisa Borrego y Josefa Gómez González.

De 4 a 4 y media. Señorita Antonia de Veraza, Leonor Rodríguez, Blanca Peñuelas y Carmela Más.

De 4 y media a 5. Señoritas Pilar Cuartero, Aurelia Bello, Angeles Bello y Carmina Cuartero.

De 5 a 5 y media. Señoritas Maruja Almirón, Pilar Díaz, Carmen Díaz y Concha Pérez-Antelo.

De 5 y media a 6. Señoritas Maruja Mollá, Africa Carmona, María Teresa Roncalés y María Luisa Calata yud.

De 6 a 6 y media. Señoritas Joaquina Bosque, Lola María Mas, Rosario Montenegro y Francisca Sánchez.

De 6 y media a 7. Señoritas Remedios Pulido, Paquita Cortés, Africa Ca chineró y María Pérez-Antelo.

NOTA.—Las demás afiliadas que no han sido citadas a la vela por no haber más horas disponibles, deberán asistir a acompañar al Señor a las 12, a las 3 y a las 6 de la tarde como asimismo las Aspirantes y Benjamins.

SESION EXTRAORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO

Se aprueba el proyecto de Presupuesto para el Ejercicio de 1940-1941

A las tres de la tarde de ayer se reunió en el Salón de Actos del Ayuntamiento, la comisión Permanente con el objeto de tratar del proyecto de Presupuestos para el ejercicio próximo.

Fue presidido el acto por el Alcalde señor Ochoa asistiendo los tenientes de Alcalde señores Campos, Retana, Ruíz Sánchez, Fort, Nieto y Sánchez-Blanco.

Por el señor Ruíz Sánchez, presidente de la Comisión de Hacienda, se dió lectura a una moción del mismo, marcando las directrices que a su juicio deben seguirse en la discusión del presupuesto ordinario de gastos para 1941, y, labor reformadora de los intereses municipales, teniendo muy en cuenta la situación financiera actual, bastante difícil.

Dijo el señor Ruíz Sánchez en su escrito, que Ceuta vive casi exclusivamente de su puerto y que la anulación de determinado tráfico internacional, y la reducción de cabotaje hispano africano, a consecuencia de la guerra europea, y en plena postguerra nacional, ha reducido considerablemente el volumen de ingresos, haciendo la comparación, del Ayuntamiento de Ceuta, con un padre de familia, a quien se le aumenta la prole y se le disminuye la paga.

El anteproyecto de gastos para 1941 estaba aumentado en cuatrocientas mil pesetas con respecto al de 1940, y ante una inminente merma de ingresos la perspectiva deficitaria era indudable. Un retroceso en gastos, considera el señor Ruíz Sánchez es la más elemental medida de prudencia y precaución a tomar, ya que las causas que han motivado el descenso en las entradas, no han desaparecido ni se puede prever cuando desaparecerán.

Propugna una paridad entre el presupuesto de gastos de 1941 y 1940 aun que para ello haya necesidad de emprender la desagradable, pero salvadora labor de reducir y suprimir, considerando que gastar igual en 1941 que en 1940 es axiomáticamente "ganar dinero" ya que muchos capítulos hay que aumentarlos necesariamente.

Una vez alcanzada la disminución aconsejada, propone que por parte de todos se cele la administración del nuevo presupuesto, suprimiendo todo gasto superfluo realizando una sana política de abastos, una rígida e inflexible

campana inspectora y administrativa de Beneficencia, procurando aligerar al Municipio de cargas que podrían pesar sobre el Estado, especialmente en Instrucción Pública, y, organizar un control incluso asfixiante en todos los gastos municipales, grandes o ínfimos.

Agrega que el señor Alcalde viene desarrollando parte de la tarea presupuestaria de traspaso de obligaciones, y aconseja a la Permanente, ahora, y después propondrá al Pleno el siguiente orden de trabajo en la discusión del Presupuesto de gastos para 1941.

1.º Reducir en un 10 por ciento el anteproyecto de gastos a discutir, ascendente a 4.350.000,00.

2.º Durante su vigencia transferir al Estado y otros organismos, compromisos, extraños que temporalmente se confiaron al Ayuntamiento y revisar mediante un control perfecto todos los gastos municipales.

3.º No cubrir por ahora ni una sola vacante en personal.

Se lee después una relación de reducciones estudiadas previamente por el señor Ruíz Sánchez, de conformidad con su Comisión de Hacienda, y, con el señor Interventor que asciende a más de cuatrocientas mil pesetas y otra de aumentos precisos que se elevan a más de cincuenta mil pesetas.

Se discuten una por una todas las partidas del Presupuesto ordinario de gastos para 1941, siendo alcanzada con éxito la reducción de las cuatrocientas mil pesetas y quedando en cuanto a gastos equiparado el nuevo Presupuesto al vigente levantándose la sesión.

Han sido reducidas las partidas siguientes:

Aportación al Montepío de Funcionarios Municipales, Anuncios y suscripciones, Mercado, Alumbrado, Devoluciones de arbitrios municipales, Aparejadores, Alienados y enfermos en Manicomios, Casa habitación Maestros, locales Escuelas, y otras de menos importancia.

Han sido aumentadas. Créditos reconocidos, Quinquenios, Subsidios familiares, Productos farmacéuticos, Entierros de pobres, Masitas, Escuela Normal, Cruz Roja y otras de menos consideración.

Hoy se entronizara en el Grupo Lope de Vega el

SAGRADO CORAZON DE JESUS

Organizado por la Junta Municipal de Educación Primaria, en la tarde de hoy a las 4 y 30 se celebrará el solemne acto de entronizar el Sagrado Corazón de Jesús en el Grupo Escolar de Lope de Vega.

El acto promete revestir gran solemnidad, habiendo sido invitadas las autoridades civiles, militares y eclesiásticas.

Consumir productos españoles es obra nacional.

Radiomotor S. L.

solo tiene productos nacionales

VIAJEROS

Ha regresado a Málaga en el día de ayer el Juez de Primera Instancia don Juan Such Martín.

Procedentes de Larache y con destino a Cádiz pasaron por nuestra ciudad el médico don C. Ponce Fernández y el Farmacéutico don Rafael Barbosa.

En el vapor correo de ayer salieron con dirección a Chiclaña los conocidos comerciantes de la localidad don Vicente Cosío García y don Galo Ariza Gorbéa.

Procedentes de Madrid y de paso para Tetuán llegaron a Ceuta don José Luis Hortal y esposa.

Campo Municipal de Deportes

Hoy 27 de Octubre de 1940

CAMPEONATO DE MARRUECOS DE PRIMERA CATEGORIA

A las 4 de la tarde emocionante partido de futbol entre los equipos



E. H. A.
DE TANGER

Africa S. C.

PRECIOS: Palco con 6 entradas, 30'00 pesetas; Preferencia, 5'02; Especial Preferencia 2'00; General 3'00; Señoras Niños y Militares sin graduación, 1'00.

NOTA.— Con el fin de dar mayores facilidades al público para la adquisición de localidades quedará abierta una taquilla de 10 a 2 en el local del Club.

Ayuntamiento de Ceuta

Don Jacinto Ochoa Ochoa, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad.

EDICTO

HAGO SABER: Que a partir de esta fecha y hasta el día 15 del próximo Noviembre, queda abierto el plazo de admisión de solicitudes para disfrute de los beneficios médico-farmacéuticos durante el año de 1941.

Los impresos al objeto expresado, se facilitarán en el Negociado de Estadística en donde también se entregarán una vez rellenos y tanto lo uno como lo otro habrá de efectuarse en días hábiles y horas de oficina de las 17 a las 19.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 26 de Octubre de 1940.

JACINTO OCHOA.

Don Jacinto Ochoa Ochoa, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad.

EDICTO

HAGO SABER: Que acordado por este Ilustre Ayuntamiento de mi presidencia se proceda a la recaudación del impuesto de cédulas personales del corriente ejercicio, a partir del lunes cuatro de noviembre y hasta el día treinta y uno del próximo mes de diciembre, se facilitará dicho documento en período voluntario en cualquier día hábil de oficina y durante las horas de las nueve y treinta a las trece y treinta (9'30 a las 13'30) en esta Casa Consistorial y se encarece al vecindario acuda a hacerse de este documento sin esperar a los últimos días para evitar acumulaciones de personal en esta dependencia municipal que no ocasionan otra cosa que molestias para el público y empleados.

Lo que se hace constar para general conocimiento.

Ceuta, 26 de Octubre de 1940.

JACINTO OCHOA.

TRASPASO

Don Natalio Martínez, propietario del establecimiento de Café y bebidas, denominado "Morro" y situado en la calle General Sanjurjo, participa que lo ha traspasado a don Salvador Morales y comunica a los acreedores si los hubiera, presenten sus facturas en el plazo de quince días en el citado establecimiento.

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 187.

Ayer se constituyó en CEUTA la

JUNTA DE ECONOMIA DE INDUSTRIA Y COMERCIO

En la tarde de ayer, se celebró el acto de constitución de la Junta de Economía de Industria y Comercio, en el antiguo local ocupado por el Comité Económico Local.

La nueva Junta, está constituida de la forma siguiente:

Presidente.— Ilmo. señor Alcalde de la ciudad don Jacinto Ochoa.

Vicepresidente.— Se designará por la Superioridad.

Vocales:

—Don Vicente Romera, por la Intervención del Puerto Franco.

—Don José Borrás, por el Sindicato de Comercio.

—Don José Ibáñez, por el Ilmo. Ayuntamiento.

Ayuntamiento.

—Don José María Olazabal, por la Delegación de Industria.

—Don Pedro Gaytán de Ayala, por la Junta de Obras del Puerto.

—Don Ismael Puyoles, por la Cámara de Comercio.

En el acto tomaron posesión del cargo todos los señores vocales, excepción hecha de los señores Gaytán de Ayala y Puyoles, que no asistieron al mismo.

La nueva Junta, inició inmediatamente su actuación, y, es de esperar, que en breve plazo pueda apreciarse el resultado de sus inmejorables deseos en beneficio del pueblo ceuti.



Cura la sarna sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Ideal contra los granos, eczemas y erupciones. El medicamento preferido por médicos y enfermos. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

Son sancionados algunos padres por no asistir a la escuela sus hijos

Hemos publicado recientemente una relación de multas impuestas por la Junta Municipal de Educación Primaria a padres de niños que dejan de asistir a las clases sin justificar la falta.

Nos parece admirable la resolución, pues como ya en varias ocasiones hemos dicho es inadmisibles que esto pueda ocurrir, ya que, la preparación física e intelectual de las nuevas generaciones, es algo de tal importancia para el futuro de nuestra Patria, que en forma alguna puede ser tolerado que por capricho de niños y tolerancia de padres, deje de ser cumplida rigurosamente la consigna de proporcionar la instrucción escolar a estos hombres del mañana.

No puede permitirse que por negligencia o apatía, los pequeños pierdan uno y otro día sus clases, y, si como principio aplaudimos la suavidad de haber impuesto sólo multas de 25 pesetas, creemos que estas deben ser aumentadas en crecidas proporciones y hasta que a los padres despreocupados se les debe sancionar con penas de mayor severidad.

Por diferentes conductos nos llegan quejas, sobre la falta de puntualidad en abrir las escuelas, especialmente por la mañana y en determinada barriada.

Como la queja sabemos ha llegado al Secretario de la Junta Municipal de educación primaria, confiamos en que serán tomadas las medidas para que esta anomalía no vuelva a producirse.

CONFERENCIA EN EL

HOGAR DE LA FALANGE

A las siete de la tarde del día de ayer, pronunció una interesante conferencia en el Hogar de Falange, el Notario de esta ciudad don Diego López Moya.

Versó sobre el sugestivo tema "Cisneros", y el señor López Moya, patetizando su vasta cultura, desarrolló su charla de forma tan agradable y amena, que fué seguida por el numeroso auditorio con pruebas de evidente interés, habiendo hecho al culto conferenciante objeto de cariñosas ovaciones en el transcurso de la misma, y al finalizarla.

Lamentamos sinceramente, que la falta de espacio nos impida ser más extensos en este comentario, como sería nuestro deseo.

Fábrica de esmaltes

a la Nitrocelulosa y todos los artículos auxiliares.

Nuevos tipos en calidades mejoradas

Magin Alfonso, calle Pedralbes 2 (S. G.) Barcelona, 6.

DOCTOR GONZALEZ - HABA

GARGANTA-NARIZ-OIDOS

Agustina de Aragón, 2, entresuelo. - Consulta de 11 a 1
Teléfono, 283. - CEUTA

En TETUAN: Martes, Jueves y Sábados

Consulta de 3 a 5. General Franco, 5, primero. - Teléfono, 22.

EL DOCTOR MARTINEZ ZALDIVAR

Cirujano especialista Diplomado

Comunica a su clientela y público en general, el traslado de su consulta a Tetuán, calle del Generalísimo Franco n.º 19. - Teléfono 115. Aplicaciones de Electroterapia. - Diatermia, Rayos Ultravioletas. - Sol de altura - Masaje.

Todos los días de 10 a 1 y de 6 a 9

Mutua de Agentes Comerciales de España

Clavel, 7. - Madrid

ANUNCIO DE EXTRAVIO

Habiendo sufrido extravío la Póliza n.º 1208 sobre la vida de D. Luis Moyano Becerra, se advierte que si en el término de 30 días naturales a contar de esta fecha, no se presenta reclamación alguna, se procederá a la anulación de la Póliza original y al pago de la cantidad estipulada en la misma a la persona o personas que en el duplicado de la Póliza aparece como beneficiaria.

Madrid 16 de Octubre de 1940. - El presidente, Antonio Belda.

¿No funciona su aparato de radio?. Llame inmediatamente a **RADIOMOTOR.** Teléfono 298 y oirá Vd. la emisión de esta noche.

Espumoso, suave e intensamente perfumado es el nuevo jabón para tocador "CAOBO"

UNICO SITIO DE VENTA:

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"
Puente Almina, 6. Teléfono, 5-4-8

OIDO, NARIZ, GARGANTA

Doctor Piédrola

CONSULTA DE 3 a 5

Falange Española 65. Ceuta

Al Imperio por el camino de la autarquía

RADIOMOTOR S. L.

ha emprendido ese camino.

LARACHE

Festividad de Cristo-Rey

En la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar, dió comienzo el viernes un solemne Triduo en honor a Cristo Rey. Los cultos empiezan a las seis y media de la tarde.

Hoy domingo festividad de Cristo Rey, en la Iglesia de la Misión que dirige el Reverendo Padre Pedro Martínez, se celebrará misa de Comunión General a las 8 y media y una solemne cantada a las diez.

TINTORERIA

LA

CATALANA

Tiene establecida una sucursal en Larache en la calle Canalejas número 5. (La Afortunada).

Se tiñen y limpian trajes de caballero y señora con garantía absoluta. Puntualidad y esmero en todos los trabajos.

Hospital Militar de Larache

Hasta las diez horas del día 6 del próximo mes de Noviembre se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo, cuyo de talle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras en sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache, 24 de Octubre de 1940. Por la Junta Económica. - El Teniente Secretario, Angel Perea. - Rubricado.

V.º B.º El Presidente, Isidro Muñoz. - Rubricado.

ANUNCIOS BREVES

SE VENDE Biblioteca Espasa. Razón, General Aranda, 5, 1.º derecha.

SE ALQUILA una habitación amueblada para caballero solo. Razón en esta Redacción.

VENDENSE dos pianos y dos máquinas prisadora y de festón. Razón Primo de Rivera, 12. Ceuta.

SE COMPRAN toda clase de muebles usados. Frente Hospital Cruz Roja. Teléfono, 8-1-9.

VENDO máquina escribir CONTINENTAL carro grande. Sánchez. Falange, 23. Ceuta.

CABALLERO solo, desearía pensión completa en familia. Razón en Canalejas 5 (La Afortunada). LARACHE.

TETUAN

AVISO

Don JUAN GARCIA RAMOS, vecino de ésta, solicita autorización para instalar en la Calle San Antonio, una industria dedicada a Productos del Cerdo.

Dicha instalación carece en absoluto de motores y únicamente tiene una máquina de picar carne a mano.

En virtud de lo que dispone el artículo 3.º del vigente Reglamento de Industrias, el proyecto de instalación se hallará expuesto en la Secretaría de la Delegación de Fomento, durante un plazo de veinte días, dentro del cual podrán formularse las reclamaciones a que hubiere lugar.

Tetuán 22 de octubre de 1940. - El Delegado. - P. A. - Ilegible. - Rubricado.

Alta Comisaría de España en MARRUECOS

Secretaría General Sección de personal

AVISO

Se pone en conocimiento de los aspirantes en el Cuerpo General Administrativo que en la tablilla de anuncios de la Secretaría General se publican las relaciones de los que han de ser reconocidos a partir del día 30 de este mes o sea comenzando el reconocimiento el día 1.º de Noviembre a las ocho de la mañana en el Hospital Civil de Tetuán por el orden que en las relaciones se expresa.

Cuando las notificaciones haya que dar a conocer antes del sorteo de los Opositores, igualmente se harán por la Secretaría General.

Tetuán, 23 de Octubre de 1940. El Secretario General, Tomás García Figueras. - Rubricado.

Doctor Luis López Somoza

Oculista y Medicina General

Luheta, 47.

TETUAN

Doctor Gomez Lachica

Especialista en enfermedades del pecho y de los niños.

Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.

Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501

Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha TETUAN

LA HERNIA

no existe usando el insuperable SUPER COMPRESOR "HERNIUS" automático, maravilla mecánica, de valor único e inimitable, que triunfa donde todo ha fracasado. "HERNIUS", gran consolidativo, se construye exprofeso para cada caso, no lleva trabas ni tirantes, no pesa ni abulta, es imperceptible y dura una vida. Para atender a nuestros clientes e informar a quien lo desee estaremos en CEUTA en el Hotel Atlante el día 28 del corriente. NOTA: En Tetuán el día 27 en el Hotel Nacional. Visita de 9 de la mañana a 6 de la tarde.

Casa Central: Gabinete Ortopédico

"HERNIUS"

Rambla de Cataluña, 34, 1.º BARCELONA

SARNA Y ENFERMEDADES PIEL

CURACIÓN RÁPIDA SIN BAÑO

ANTISÁRNICO MARTÍ

LIMPIO · SENCILLO · NUNCA PERJUDICA

Venta en Farmacias

Los bombardeos sobre Londres, Midland y Escocia,

DURARON TODA LA NOCHE Dice el parte **INGLES**

El alemán, dice que la aviación germana ha atacado dos convoyes enemigos en el Canal de la Mancha.

El comandante del contratorpedero "Builo" se ha hundido con su navío después de salvar a la tripulación, dice el parte italiano

INGLES

Londres, 26. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

"La actividad enemiga en el aire fué un poco más grande y extensa que en las noches precedentes. Se señalan gran número de incidentes pero la mayor parte son de escasa importancia. En muy pocos casos se han registrado daños importantes. Las regiones principalmente afectadas fueron Londres, una ciudad de Midland y varios puntos de un distrito de la costa Este de Escocia.

En otros lugares de Inglaterra y país de Gales daños ligeros y de poca importancia. En Londres los daños se limitaron tan solamente a casas particulares. En otras muchas regiones y varias carreteras aunque fueron arrojadas numerosas bombas incendiarias solamente se produjeron tres incendios importantes, que fueron rápidamente dominados. Las informaciones indican que las víctimas no han sido numerosas pero ha habido algunos muertos.

En una ciudad de Midland fueron provocados algunos incendios que pronto fueron dominados; pero algunas casas y edificios industriales sufrieron daños. Las víctimas son pocas pero hubo algunos muertos.

En el ataque contra Escocia fueron atacadas varias ciudades de la costa y las bombas alcanzaron varios edificios públicos. Las víctimas señaladas en Escocia son poco numerosas.

Nuestra defensa anti-aérea y nuestra aviación actuó toda la noche en una extensión grande del país.

Como siempre los aviones enemigos volaron a gran altura. Se sabe ahora que dos aviones enemigos más fueron derribados el viernes lo que eleva el total de destruidos a catorce. Se perdieron diez cazas británicos; pero los pilotos de siete se encuentran en salvo." — EFE.

ALEMÁN

Berlín, 26. — Comunicado del Alto Mando del Ejército alemán:

"Durante toda la jornada formaciones ligeras aéreas han atacado sin descanso la capital británica, así como los objetivos de importancia al Suroeste de Inglaterra. Resultaron alcanzadas muchas vías férreas y fábricas situadas al Este de Hyde Park y en otras partes de Londres han sido alcanzados los objetivos.

En la costa oriental de Inglaterra dos convoyes fueron atacados por nuestros aviones y dispersados. Un mercante fué alcanzado de lleno. Otro convoy se aproximó a la costa en el canal de Dover. La artillería de la marina y la artillería pesada del Ejército abrieron fuego y el convoy fué inmediatamente dispersado.

Una parte de los barcos se refugió en el puerto de Dover donde de nuevo fueron perseguidos por nuestras baterías pesadas.

Durante la noche, aviones pesados de combate han atacado en olas sucesivas, con buenos resultados, Londres, Liverpool y Birmingham así como las instalaciones portuarias de las costas occidental y meridional y los campos de aviación que se hallan en Inglaterra central.

Se prosiguió la colocación de minas en los puertos británicos.

En la noche del 26 de octubre, aviones enemigos han efectuado incursiones sobre el territorio del Reich y han arrojado bombas que cayeron casi todas en terreno deshabitado. Un solo incendio se declaró en un tejado.

SE VENDE

Dormitorio esmaltado, máquina coser, persiana, estufa, varios. Generalísimo 28, pral. Tetuán.

En el curso de los combates aéreos de ayer, nuestros aviones de caza han derribado diecisiete cazas enemigos.

El Teniente Coronel Melder, ha obtenido su 52 y 53 victorias. Faltan nueve aviones alemanes". — EFE.

ITALIANO

Cuartel General de las Fuerzas armadas italianas, 26. — Comunicado número 141:

"En el Africa septentrional nuestra aviación bombardeó las instalaciones ferroviarias de Marsa Matruk, Tuka y El Daba, causando visibles incendios. Las unidades navales enemigas bombardearon durante la noche nuestras posiciones de la línea de Mektilla, al Este de Sidi el Barrani, sin causar daños. La aviación enemiga bombardeó Tobruk, causando daños materiales muy ligeros y ninguna pérdida humana.

Un avión tipo Blemheim ha sido derribado por nuestros cazas, seguro y otros probables, uno de ellos por la D. C. A. de la marina.

En el Africa oriental formaciones aéreas han bombardeado los campos de aviación enemigos de Manti, (costa de Kenya). La aviación enemiga atacó Gorra (Kenya), hiriendo a dos indígenas.

El comandante del contratorpedero "Dullo", Capitán de Corbeta, comandante Corsini, después de haber organizado el salvamento de la tripulación, casi completa, se hundió con su navío". — EFE.

- Varias noticias de España -

Alicante, 26. — Dos niños, totalmente unidos desde la nuca hasta los pies, ha dado a luz la esposa de un pescador en el pueblo de Olla de Alba. Los niños han sido traídos al Colegio de Médicos, donde los titulares de las distintas especialidades les han reconocido, resultando, que los organismos de los distintos cuerpos funcionan con absoluta normalidad por lo que pueden seguir viviendo.

Hasta ahora, todos los síntomas de vida son normales.

Zaragoza, 26. — Una peregrinación de Córdoba al Pilar, ha llegado hoy a Zaragoza, viniendo en ella el Alcalde, Presidente de la Diputación y otras autoridades civiles, militares y del Movimiento.

Los peregrinos traen la imagen del Arcángel San Rafael. Fueron recibidos por las autoridades de Zaragoza y a las seis marcharon procesionalmente al Pilar donde hicieron su presentación ante la Virgen.

Almería, 26. — Con dos mil toneladas de trigo y ciento cincuenta de arroz para el abastecimiento de la capital y provincia ha llegado el vapor "Monte Saca".

Madrid, 26. — Ha salido para Medina del Campo la Delegada Nacional de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera, acompañada de la Secretaria Sira Manteola y del Director Nacional de Arquitectura, Consejero Nacional, Pedro de Muguruza, con el fin de visitar las obras del Castillo de la Mota, que ha de servir de Escuela de Jerarquías de la Sección Femenina. **23.000 PESETAS DE MULTA A UN COMERCIANTE POR INFRACCIÓN DE LAS DISPOSICIONES DE ABASTOS**

Barcelona, 26. — Por infracción de las disposiciones de Abastos han sido impuestas varias sanciones, una de ellas a un comerciante multado con veintitrés mil pesetas.

Granada, 26. — Diecisiete nuevos

EL FARO

AÑO VII.

Ceuta, Domingo 27 de Octubre de 1940.

Número 1873

NOTICIAS DEL EXTRANJERO

Estocolmo, 26. — Según un comunicado del Comandante de la defensa anti-aérea sueca, desde el comienzo de la guerra, han sido derribados u obligados a aterrizar en el territorio, cuarenta aviones extranjeros que habían violado la neutralidad del país. — EFE.

Lisboa, 26. — La tripulación del vapor belga "Cabalo", hundido hace tiempo por un submarino ha llegado a Lisboa, a bordo de otro barco que la ha recogido en las Azores.

Los tripulantes fueron auxiliados por la propia tripulación del sumergible que atacó al buque. — EFE.

Washington, 26. — El Jefe sindicalista Lewis, ha pronunciado un discurso radiado en el que atacó a Roosevelt y la posibilidad de que sea reelegido.

Una reelección de Roosevelt dijo textualmente significaría una desgracia nacional de primera magnitud, porque el actual Presidente desea la guerra. — EFE.

Kabul, 26. — Una importante huelga se ha declarado en la región india del hierro y el acero, en el momento en que comienza la conferencia convocada para tratar especialmente de la producción de guerra de los dominios y colonias británicas, situados al Este de Suez. — EFE.

Nueva York, 26. — De los numerosos comentarios hechos en todos los círculos se desprende que el hecho de que el Presidente de los Sindicatos, Lewis, se haya pronunciado totalmente en favor del candidato republicano a

la presidencia de los Estados Unidos, Wilkie ha causado sensación en los medios obreros de los Estados Unidos.

Varios Jefes de los Sindicatos se han inscrito ya a la causa de Wilkie; pero sin declaración expresa hasta ahora, mientras que la mayoría de los sindicatos importantes afiliados dan su apoyo al Presidente Roosevelt. — EFE.

Bucarest, 26. — En la investigación efectuada sobre el caso del General Negri, que fué detenido últimamente por haber puesto en circulación un folleto en el que se atacaba al arbitraje de Viena, se ha podido comprobar que dichos folletos habían sido impresos en la Legación de Inglaterra en Bucarest. — EFE.

Beirut, 26. — Comunican de Bucarest que en la ciudad de Tokkare y otras poblaciones árabes, han sido distribuidas proclamas en las que se hace burla del llamamiento del Comisario británico, en el que se invita a todos los árabes a entrar en el Ejército inglés para la defensa de Palestina.

Las citadas proclamas aconsejan a todos los árabes que no obedezcan este llamamiento y se conserven por el contrario, con todas sus fuerzas, para la tarea de liberación. — EFE.

Washington, 26. — Un informe publicado por el Departamento de Estado indica que material de guerra por valor de más de dieciséis millones de dólares ha sido exportado a Inglaterra durante el mes de septiembre.

Han sido concedidos permisos de exportación por valor de 39 millones de dólares, cuya mayor parte corresponde a aviones. — EFE.

rá también este servicio con Costa Rica, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá, Salvador, República Dominicana y Puerto Rico.

Madrid, 26. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy entre otras las siguientes disposiciones:

Ministerio de Hacienda. — Decreto aprobando el reglamento orgánico del Cuerpo pericial y Auxiliar de Aduanas.

Ministerio del Aire. — Orden creando los distintivos del águila de plata y águila de oro en cruces y placas respectivamente.

CARTELERA

PARA HOY

A las 3, 7 y 9

UN ESTRENO FORMIDABLE

Nos complacemos en presentar la primera producción que se verá en Ceuta, del selecto programa IMPERIAL FILMS. Una verdadera filigrana del arte cinematográfico **EN PERFECTO ESPAÑOL** titulada:

HAN RAPTADO A UN HOMBRE

Una película que demuestra el porque el cine europeo se ha puesto a la cabeza del cinema mundial.

Pronti CAPRICHIO, por Lillian Harwey Retenga este nombre **MARIA ESTUARDO**



comedores de "Auxilio Social" serán abiertos por la obra en la provincia, el próximo día 29, conmemoración de los Caídos.

Ultimamente en el espacio de un mes, "Auxilio Social" ha abierto otros siete comedores.

Zaragoza, 26. — En el Ateneo dió una conferencia el sacerdote don Adrián Sánchez Perano, sobre la nacionalidad de Colón, con asistencia de numeroso público. El señor Sánchez Perano ha dado cuenta de haber descubierto documentos que le permiten probar que Cristóbal Colón nació en Oliva de la Frontera, provincia de Badajoz y allí murió y allí está enterrado.

Hoy habrá una controversia entre el señor Sánchez Perano y el Director del Museo de Archivos de Tortosa don Enrique Valler, que sostiene la tesis de que Colón nació en la Génova española, es decir en Forzeza.

La controversia ha despertado gran expectación.

Barcelona, 26. — Han llegado al puerto de Barcelona el "Simancas" procedente de Avilés, con cuatro mil toneladas de carbón y el "Sidi Ifni" procedente de Valencia.

Bilbao, 26. — El Ayuntamiento ha aprobado el proyecto de ampliación de la calle de Valparada, cuyo presupuesto se aproxima a los cinco millones de pesetas.

Almería, 26. — El Director General de Industria ha firmado la autorización para instalar una fábrica de celulosa a base de esparto en la ciudad de Almería. La fábrica podrá tener una producción de nueve mil toneladas anuales, susceptible de ser aumentadas hasta las veinticinco mil.

Madrid, 26. — Hoy ha quedado restablecido el servicio telefónico entre la Península y la isla de Cuba. El día 28 del actual se restablece-